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令和４ 11 15 火

部活動について 再び ①部活動について 再び ①

先週末の第51号で、いったん『部活動について』
というシリーズは終了しました。
が、もう少し話をつなげることにします。
平成30年から動き出したこの動きが、急激に加速

していることは既に述べました。
前回のシリーズで紹介した文章は、2020年に出さ

れた『学校の働き方改革を踏まえた部活動改革につ
いて』でした。
現時点で、最新のものを紹介します。

2025年度（令和7年度）は、金沢龍谷高等学校
中等部の一期生が中学校3年生になる年です。

中学校受験を選択することの大きな要因が、こ
こにあること。
それを踏まえて、さらに、お話を進めていく

ことにします。


